

SERVICIOS DE LA CAJA

Desde La Caja de Canarias, continuando con nuestra línea de modernización y servicio a la clientela, estamos realizando un gran esfuerzo de cara a lograr una óptima segmentación de nuestra clientela, es decir identificar de una manera clara quiénes son nuestros clientes, cuáles son sus deseos y necesidades y así poder satisfacerlos de la manera más adecuada.

Dentro de esta filosofía se enmarcan los nuevos servicios creados por La Caja: Servicio Familia, Servicio Agricultores, Servicio Comercio, Servicio Pymes y Servicio Profesionales, de los que nos vamos a ocupar a continuación más en detalle.

SERVICIO PYMES

Porque la Pequeña y Mediana Empresa es motor de progreso, entendemos que su continuidad y crecimiento, en este mercado cada día más competitivo, están supeditados a una política financiera coherente y comprensiva, sea cual sea la dimensión y finalidad de la empresa. Por ello, hemos enlazado nuestro futuro al de la empresa canaria y prueba de ello son la apertura de oficinas de empresas y los

ventajosos convenios suscritos con varias Asociaciones Empresariales (Femepa, Fedalime, Fedac, Femaco, Fedeco y Fec).

Desde La Caja de Canarias le ofrecemos una atención personalizada a través de la prestación de múltiples servicios, entre los que podemos destacar la Cuenta Empresa de Alto Interés, el Crédito Empresa, el Descuento Comercial, etc.

Pero además rentabilizamos sus ahorros por medio de la colocación de los mismos en el Depósito Mensual, o bien mediante la adquisición de Cédulas Hipotecarias o Fondos de Inversión. También, gestionamos el pago de los Seguros Sociales y Nóminas de los empleados y, por último, La Caja Tours gestiona cualquier tipo de viaje, ocupándose de todos los detalles de los mismos.



SERVICIO FAMILIA

Porque las familias necesitan nuestra ayuda, hemos diseñado un bloque de servicios específico para la familia que agrupa todas las necesidades y, por qué no, deseos que pueda tener una familia de hoy en día.

Ofrecemos una amplia gama de productos pensados específicamente para el hogar que cubren desde el ahorro para la compra de la vivienda (Cuenta Vivienda), a una manera cómoda de adquirirla (Crédito Casa) o de reformarla (Crédito Reforma del Hogar), además de asegurar el poder dormir tranquilos (Seguro Multirriesgo Hogar).

También, hemos pensado en algo tan necesario para nuestra vida profesional y particular, como es el automóvil y damos

hasta 3.000.000 de pesetas para su adquisición (Préstamo Coche), además de facilitar cómodos medios de pago para la gasolina (Tarjeta Canaria y Cheques Carburante).

Pero hay muchas más cosas que interesan a la familia. Por ejemplo, financiar, de una manera cómoda, los estudios de nuestros hijos (Préstamo Estudios) o cómo poder ahorrar más. A esta última pregunta podemos reponder, a corto plazo, con tres interesantes posibilidades: la Libreta Canaria, el Depósito Mensual y la Cuenta de Alto Interés. A medio y largo plazo, con grandes ventajas fiscales, existen los Fondos de Inversión.

Pensando en enfocar el futuro con garantías, ofrecemos Seguros de Vida y

Accidentes y el Plan Personal de Pensiones. Como vemos, un amplio abanico de posibilidades para contribuir a la felicidad de la familia, por ello no hemos abandonado tampoco temas como el pago de los impuestos (pago de impuestos a través de cajeros automáticos), la Declaración a Hacienda (sea cual sea el resultado le adelantamos el dinero: bien para pagar si su declaración le resulta positiva, bien para adelantarle la devolución en el caso de que fuera negativa), la domiciliación de recibos y muchas soluciones para hacer frente a los gastos imprevistos (anticipos de sueldo, préstamos personales y créditos al instante a través de las tarjetas Canaria y VISA).

SERVICIO AGRICULTORES

Porque los agricultores son el motor del sector primario, merecen una atención especial, que en La Caja de Canarias canalizamos fundamentalmente a través de distintos tipos de créditos, entre los que destacan el Crédito Agrícola y el

Crédito Agrícola de Campaña, así como los préstamos subvencionados convenidos con distintos Organismos Oficiales.

También, además de productos como la Cuenta Agrícola de Alto Interés o el Leasing, ofrecemos la gestión de la póliza

agrícola que más se ajuste a las previsiones de los agricultores (Agroseguro) y les asesoramos y realizamos directamente todas las operaciones de extranjero que demanden.



SERVICIO PROFESIONALES

Porque creemos en los profesionales, les damos soluciones para obtener mayor rentabilidad para su dinero, mejorar el tratamiento fiscal de sus ingresos, para abrir o ampliar sus negocios y comprar todo aquello que necesiten. Queremos que los profesionales se conviertan en clientes preferentes de La Caja de Canarias y por eso ponemos a su disposición productos como la Cuenta Profesionales de Alto Interés, que es una cuenta

corriente que ofrece una alta remuneración para su dinero, un descubierto automático de 100.000 pesetas, admite la domiciliación de todos los recibos y órdenes de transferencias y permite ingresar los cobros realizados a sus clientes con Tarjeta Canaria, Visa, Mastercard y Eurocard.

Otro producto estrella es el Crédito Profesionales, que entre sus característi-

cas ofrece: disponibilidad de crédito inmediato y automático en caso de que se produzca cualquier desfase en su tesorería.

Pero además existe una amplia gama de Seguros, Fondos de Inversión, Leasing, Líneas de Descuento, etc. Ofreciéndoles además la posibilidad de preparar un futuro a su propia medida a través del Plan Personal de Pensiones.



SERVICIO COMERCIO

Porque el comercio es fuente de riqueza, hemos creado el Servicio Comercio que, como los anteriores, agrupa en un solo paquete una amplia gama de productos en donde además de contar con nuestros Medios de Pago, todo tipo de Préstamos (entre los que destaca el

Crédito Comercio), Descuento Comercial, Leasing y Operaciones de Extranjero, existen otros productos tan interesantes como la Cuenta Comercio de Alto Interés con ventajas tales como: remuneración variable en función del saldo medio; domiciliación de recibos y órde-

nes de transferencia y admisión de los abonos de las ventas realizadas por medio de tarjetas.

En el caso de los seguros contamos con el Multirriesgo Comercio para cubrir cualquier tipo de contingencia.